

太平中

学校だより

令和6年10月16日
第477号
(令和6年度 第6号)

札幌市立太平中学校
北区太平8条2丁目
TEL 772-7961
FAX 772-5937



想像力を広げよう！
～想像力のある人になろう 想像力あふれる学校にしよう～

<https://www.taihei-j.sapporo-c.ed.jp/>

粘り強く、逆境に強い太平中生に!! (後期委員認証式より)

校長 窪田 進二

生徒会会員の皆さん、こんにちは。

まずは、本日認証された生徒会役員、各部門のリーダーの皆さん、今皆さんの表情から、この半期に向けた並々ならぬ決意を感じ取ることができます。そして、生徒会会員の皆さん、2学期の始業式で、「努力はたし算、協力はかけ算」と話をさせていただきました。学校祭や体育大会でそのことを実感し、今度は合唱コンクールに向けて、さらに高めてくれることと思います。日常の委員会が働きかけている活動でも、ぜひ、「かけ算」になるような協力を目指してください。



そのコツはいくつもありますが、私からは2つ紹介します。

大谷翔平選手は、球場や練習場に落ちているゴミを当たり前のように拾うことは、皆さんも知っていると思います。大谷選手は、それを「ゴミではなく、「運」を拾っているんだ」と言っています。これはその通りで、ゴミを拾えるというのは、ゴミが落ちていること、つまり「問題点や課題に気が付くこと」ができて、それを自分で拾う、つまり「自分で解決する」という癖をつけているのです。

誰かに言われて気付くのではなく、自分で気付くこと、そして、「どうせ誰かが片付けてくれるだろう」、「自分が落としたゴミじゃないから…」と、人任せにせず、自分でできることはすぐに取り組む姿勢が、彼の根底にあるのでしょうか。これから行う委員会活動を『他人事』ではなく『自分事』として捉えて取り組むことが、皆さん一人一人の力をアップさせることに繋がると思います。

次に、「完璧を求めない」こと。でも、「完璧を目指す」ことはしてください。できていないこと、できていない状態を楽しんでください。伸びしろがあると思ってください。一つの方法でダメだった時は、別の方法を試せるチャンスです。色々な方法を試せば、その目標に必ず近づけます。そして、それを続けてください。もちろん、自分事として…。

時には目標とするものから遠のいてしまうかもしれません。でも、その努力や取組は無駄にはなりません。委員会活動を通して、太平中生は「粘り強く、逆境に（ピンチに）強い」を身に付けてほしいと思います。

結びになりますが、いらしてくださった保護者の皆様、ありがとうございます。私の話の時に、生徒たちが一斉に椅子の方向を変えましたが、これは予定されている動きではなく、生徒たちが自主的に行っているものです。この一つをとっても、本校の生徒の素晴らしさが伝わったかと感じております。

このような素晴らしい生徒の成長を育んでくださった保護者の方や教職員の皆さんに感謝するとともに、今後の太平中学校生徒会活動のさらなる発展を期待して、私の話とさせていただきます。

合唱コンクール【10月31日(木)】のお知らせ

令和6年度の合唱コンクールを10月31日(木)に行います。学級の仲間や6組と有志が一つになって響かせるハーモニーを、ぜひ会場でご覧ください。(※配布した一部のご案内で日付の誤表記がありました。正しい開催日は10月31日(木)になります。お詫びして訂正いたします。)

第46回 学校祭 【9月27日(金)】

「同心協力」をテーマに学校祭を行いました。工夫を凝らした展示や装飾、盛り上がりを見せたステージなど、一人一人が学級の中で自分の力を発揮し、見ごたえのある学校祭になりました。また、PTAの方々がバザー会場の準備や運営をしてくださり、生徒たちは給食とは違うバザーの食事を楽しんでいました。



弁護士講話 【10月2日(水)】

道徳の授業で3年生の人権教室を行いました。生徒からは「人権について今までよりもより深く知ることができたし、想像力を働かせることの大切さ、人に相談することの大切さを改めて学ぶことができました。」といった感想も出ていました。



秋の交通安全市民総ぐるみ運動 【10月4日(金)】



太平百合が原地区の秋の交通安全市民総ぐるみ運動の総決起集会が行われ、パートナー校の太平小、太平南小の児童たちがオンラインで参加しました。天候が悪く、残念ながら街頭啓発はできませんでしたが、小学生と中学生が画面を通して手を振りあうなど、パートナー校のつながりを感じる活動となりました。

吹奏楽部大活躍！

今年の秋も吹奏楽部が大活躍です。第17回敬老演芸の集い、学校祭と続いた後、29日(日)には3年生の最後となる定期演奏会を行いました。これまでの練習や発表で積み重ねてきた力を発揮した、とてもいい演奏会になりました。このあとは1・2年生で中文連に参加します。顧問の先生や先輩から学んだことを生かして、力を発揮してきてほしいと思います。



小中合同研修会 【10月3日(木)】

太平中で小中合同の研修会を行いました。中1の授業参観のあと、グループに分かれ、太平地区の子どものよさや課題をもとに、小中9年間で育てたい子どもの姿について話し合いを行いました。小中が一丸となって太平地区の子どものためのよりよい学びをさらに充実させていきたいと思っています。

